

INFO PUBLIK

Hadirkan Penceramah, Kodim 0706/Temanggung Gelar Peringatan Malam Nuzulul Quran 1445 H

Agung widodo - TEMANGGUNG.INFOPUBLIK.CO.ID

Mar 28, 2024 - 08:04



TEMANGGUNG - Untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan personel, dan guna menjaga Ukhuwah Islamiyah, Kodim 0706/Temanggung Menggelar Peringatan Nuzulul Qur'an 1445 H, bertempat di Musholla Al-Hidayah Makodim. Jl. Pangeran Diponegoro No.39, Gendongan, Temanggung I, Kec. Temanggung,

Kabupaten Temanggung, Jawa Tengah, Dengan mengusung tema "Tingkatkan Ketaqwaan, Pererat Silaturahmi, Perkuat Persatuan dan Kesatuan. Rabu 27 Maret 2024.

Dalam hal ini Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., hadir langsung serta diikuti oleh seluruh Danramil, Perwira Staf, Batuud, Prajurit TNI, PNS jajaran Kodim 0706/Temanggung serta Ketua Persit KCK Kodim 0706/Temanggung dan Jajarannya.



"Alhamdulillah kita bisa berkumpul di masjid Al-Hidayah ini dengan sehat tiada halangan apapun untuk mengikuti rangkaian giat peringatan Nuzulul Quran 1445 H, Kami mengucapkan selamat datang kepada bapak KH Mansur selaku pengasuh Pondok Pesantren Darul Muttaqien, Kami siap menerima tausiyah bapak kyai." Terang Dandim".

Lebih lanjut pihaknya menyampaikan "Peringatan nuzulul qur'an tahun ini dapat menjadi inspirasi semangat tugas, meningkatkan Ketaqwaan, Pererat Silaturahmi, Perkuat Persatuan dan Kesatuan serta menjadi pribadi yang lebih baik dalam menjaga kebersamaan dan kerukunan antar umat beragama, khususnya keluarga besar Kodim 0706/Temanggung. "Imbuhnya".

Di samping itu kegiatan diisi ceramah oleh KH Mansur. Dalam tausiyahnya KH Mansur menyampaikan, Bahwa banyak sekali keistimewaan yang bisa kita dapatkan dari Alquran. Apalagi seseorang mau membaca dan mengamalkannya di bulan Ramadhan, diantara keistimewaan Al Quran yaitu menjadi pedoman, petunjuk, penolong, penyelamat dan rahmat bagi manusia," ujarnya..

Dia berharap semoga kita berusaha dekat dengan Alquran dan menjadikan Alquran sebagai pedoman seumur hidup. Sehingga Allah ridha dan menjadikan orang-orang yang mendapatkan keberkahan dari Alquran di dunia dan akhirat,"

jelasnya.



Kegiatan ditutup dengan pemberian tali asih oleh Dandim 0706/Temanggung beserta Ketua Persit KCK Kodim 0706/Temanggung kepada anak - anak santri Pondok Pesantren Tombo Ati Dusun Kasian Desa Mudal Kecamatan Temanggung.